

DISCURSO EGRESADO

ESCUELA DE AUDITORÍA - CURICÓ

Talca, marzo 22 de 2023

MICHELLE ESPINOZA

Doctor Claudio Rojas Miño, Rector de la Universidad Católica del Maule,

Autoridades Universitarias.

Estimados profesores, académicos, padres, familiares y amigos.

Buenas tardes compañeros; hoy en día colegas.

Estamos aquí reunidos para dar cierre a esta etapa de crecimiento profesional, en la cual cada uno de nosotros demostró con creces que podemos lograr nuestras metas, cumplir sueños y seguir creciendo en este mundo desafiante.

Vivimos situaciones particulares durante la carrera que alteraron la idea que teníamos de lo que podría significar esta experiencia. El fin de semestre del año 2019, que se vio interrumpido por el estallido social, lo que nos dejó meses de revueltas, pero, aun así con la esperanza que terminaríamos pronto, para comenzar nuestro penúltimo año, que tuvo la gran sorpresa de una pandemia.

La pandemia trajo consigo encierro, estrés y una nueva metodología universitaria.

Sé lo difícil que pudo ser para muchos lidiar con su salud mental en adición a la carga ya existente. Me es imposible no recordar a nuestros compañeros que nos pedían los links de clases, los micrófonos que se quedaban encendidos, los ruidos ambientales, los profesores que nunca nos conocieron por no encender la cámara, los problemas de conexión y aquel compañero que no se desconectaba cuando terminaba la clase y terminamos con una grabación de un par de horas más.

Hoy quiero felicitarnos a todos, solo nosotros sabemos lo difícil que fue llegar hasta aquí, muchos pasábamos todo el día en el trabajo, luego la universidad, otros padres y madres con una familia completa auestas, pero con la mejor disposición de aprender, los días eran largos y muchas veces las noches eran aún más eternas acompañadas de un café, un computador y muchos textos que estudiar. Sacrificamos vida social, tiempo libre y horas de sueño, y hoy venimos aquí por nuestros frutos.

Este logro no es solo nuestro, detrás de nosotros hay familias que hoy observan orgullosos, hay amigos que celebran el fin de este proceso y posiblemente hay más de una estrella que sonrío en el cielo.

Y aquí, en este lugar están también nuestros docentes, personas humanas que se entregan día a día a la enseñanza, y que gracias a ustedes logramos comprender que no solo los contenidos forman a un profesional, sino también la humanidad que debemos expresar al mundo con cada una de nuestras acciones.

El año 2017, iniciamos muchos soñadores esta carrera y en el camino quedaron atrás algunos compañeros que recordamos con cariño, y así la vida también nos unió con nuevas personas, y para quienes confiaron en sí mismos, hoy llegó el día que hemos esperado por mucho tiempo y me siento muy feliz que todas esas caras de cansancio que vi por años, hoy solo reflejan felicidad porque termina nuestra etapa universitaria, logramos con esfuerzo lo que tanto deseábamos. Hoy por hoy podemos celebrar que somos contadores auditores, les deseo lo mejor en las próximas nuevas experiencias que el destino les depara, recuerda que cada paso suma y que esta meta es solo el comienzo de una nueva etapa.

“Mira hacia atrás y siéntete orgulloso de lo que has logrado, el éxito consiste en confiar en ti y tener en mente que no hay nada imposible”

MUCHAS GRACIAS.